
番号 性別 年齢 地区

1 女性 60～69歳 江別地区

2 女性 50～59歳 大麻・文京台地区

3 男性 70歳以上 大麻・文京台地区

4 男性 70歳以上 大麻・文京台地区

5 男性 18～29歳 大麻・文京台地区

6 男性 50～59歳 江別地区

7 女性 70歳以上 江別地区

8 男性 70歳以上 江別地区

9 女性 50～59歳 野幌地区

番号 性別 年齢 地区

1 男性 60～69歳 大麻・文京台地区

2 女性 70歳以上 野幌地区

3 女性 70歳以上 大麻・文京台地区

4 回答しない 50～59歳 江別地区

5 男性 50～59歳 大麻・文京台地区

6 男性 50～59歳 野幌地区

7 男性 40～49歳 大麻・文京台地区

8 女性 70歳以上 野幌地区

9 女性 50～59歳 野幌地区

10 女性 70歳以上 大麻・文京台地区

11 女性 18～29歳 江別地区

12 女性 50～59歳 江別地区

13 男性 70歳以上 江別地区

野幌JR高架スペース

改修なのか、新築なのかどちらですか。このアンケートを見ても幹部のレベルがわ
かる。真面目に考えているのか。

駅の近く、これからは車社会ではなくなるから

コンパクトに建てて欲しい

大麻地区

江別市立病院

江別駅付近がいいと思う、パチンコ屋の跡地

回答

現在地が良いとは思いますが、現在バラバラになっている施設を統合する場合、現
在地で敷地面積に収まりきるのかどうか、駐車場等も含めると、具体的な事が分か
らない。

市民会館

江別駅前

野幌駅周辺

○その他意見（問7）・自由意見（問8）　一覧

駅から近い場所、野幌公民館付近、3番通り居住者はバスで行けないがバス拡充等

問７－１．【その他意見】
　どのように耐震化すれば良いと思うか
（問７で「どちらかというと良いと思わない」又は「良いと思わない」を選択した人が対象）

現在地＋江別高校跡地

回答

必要な部分だけ耐震工事をするべき

民間の仕様でなら良いと思う。江別市仕様ではやめて欲しい

今はその時期ではない

分散している方が良い、遠くて行きづらい

一ヶ所にすべて集約でなく、二か所に分散するべき

問７－２．【その他意見】
　仮に新しい庁舎を建てる場合、建設場所はどこが適当だと思うか。
（問７で「そのとおりで良いと思う」又は「どちらかというとそのとおりで良いと思う」を選択した人が対象）

耐震化のみで十分。テレワーク活用すれば増築不要。民間はそうして事務所削減し
ている。

今のままでも不都合ない、最小限の耐震にして

何か人ごとみたい。穴ぐらに入るような玄関。市職員のレベルのUPを計り、もう少
し市長のレベル向上を願う。

財源をどうするのか
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番号 性別 年齢 地区 選択肢 回答

1 女性 60～69歳 大麻・文京台地区 2 現在地に建てると仮庁舎が必要となり、余計なお金を使う事になる

2 女性 70歳以上 大麻・文京台地区 5 市民会館は毎日使わないので、高校跡地に

3 男性 18～29歳 野幌地区 2
現在地ではない方が工事をしながらの利用をしなくて良いため混乱しない
から

4 男性 60～69歳 大麻・文京台地区 2 昭和56年洪水で水害に影響が無かった所

5 男性 50～59歳 江別地区 2 現在の土地は民間ニーズが高いと思われ、売却を含め考えた方が良い

6 男性 50～59歳 大麻・文京台地区 5 江別市三地区の中心だから（江別・野幌・大麻）

7 女性 40～49歳 江別地区 2 なんとなく

8 男性 60～69歳 野幌地区 2 現庁舎から近くである事、新庁舎に適した土地である事

9 女性 70歳以上 江別地区 2 駐車場があって大変良いと思います、車にとって便利な良い所です

10 男性 40～49歳 江別地区 1 自宅から近いから

11 女性 60～69歳 江別地区 2
随分以前よりずっと職員の駐車場以外に使用しておらず、もっと活用を有
意義にと思っていた

12 男性 18～29歳 野幌地区 1
家から市役所への距離が変わると負担が増える人もいるため、公平にする
には現在地が望ましい

13 男性 40～49歳 江別地区 2 面積が広いため

14 男性 60～69歳 江別地区 2 国道から見えるところ

15 男性 60～69歳 江別地区 2 近いから

16 男性 18～29歳 江別地区 2 江別高校跡地が現在、上手く活用できていないと思うから

17 女性 18～29歳 江別地区 2 自宅が近いから

18 女性 50～59歳 江別地区 2 現在地＋江別高校跡地、ほぼ同じ場所ながら更に広くすっきりする

19 男性 70歳以上 江別地区 新築で庁舎の事で検討しているのか、耐震改修で検討か、どちらですか

20 女性 30～39歳 野幌地区 1 江別高校跡地には何か他の施設ができてほしいから

21 男性 18歳～29歳 大麻地区 2 災害等の緊急時に強く広く土地を使えるから

問７－３．【その他意見】
　問７－２の回答について、なぜそう思われたか。（問７で「わからない」以外を選択した人が対象）
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番号 性別 年齢 地区

1 男性 18～29歳 大麻・文京台地区

2 男性 40～49歳 大麻・文京台地区

3 男性 70歳以上 野幌地区

4 男性 70歳以上 江別地区

5 男性 50～59歳 江別地区

6 女性 30～39歳 野幌地区

7 男性 50～59歳 江別地区

8 男性 50～59歳 野幌地区

9 女性 50～59歳 野幌地区

10 男性 50～59歳 大麻・文京台地区

11 男性 60～69歳 江別地区

12 男性 18～29歳 江別地区

13 女性 70歳以上 江別地区

14 男性 18～29歳 大麻・文京台地区

15 女性 70歳以上 野幌地区

16 男性 50～59歳 大麻・文京台地区

17 男性 30～39歳 江別地区

18 男性 60～69歳 野幌地区

19 男性 70歳以上

20 女性 70歳以上 野幌地区

21 男性 18～29歳 大麻・文京台地区

22 男性 40～49歳 江別地区

23 女性 60～69歳 野幌地区

24 女性 40～49歳 野幌地区

25 女性 60～69歳 江別地区

26 男性 50～59歳 野幌地区

27 男性 40～49歳 大麻・文京台地区

28 男性 50～59歳 江別地区

29 男性 18～29歳 野幌地区

30 男性 70歳以上 野幌地区

31 男性 30～39歳 野幌地区

32 男性 30～39歳 野幌地区

白石区役所の様にお店等が入ると市民にとっても便利で楽しい場所になると思う

建設に伴い地方税を上げない様考慮して欲しい

車イス等が出入りしやすいトイレを設置して欲しい。勿論手すりが無いと困りますの
で手すりをつけて欲しい、やはりトイレは絶対に不便な事のないトイレを作って下さ
い

清潔な佇まいの庁舎

出入りしやすい駐車場の確保

NPOや子育てサークル等でのイベントや集まり、遊べる様な「コーナー貸し」をし
て、日常的に行ける所にして欲しい

郵便局等の銀行の用事が足せる機能があればよいと思います、できれば窓口があ
れば（現在は北洋だけ）年配の人も利用しやすいかと思います

レンガを使用

入口と出口を別にしたら良い

職員の方たちが一番使いやすい庁舎

極力市民の税金を使わない様に

将来世代の負担や重しにならない庁舎（財政面、建築、使用、廃棄のサイクルを考慮
して）

断熱性が高く、職員や利用者が心地よい庁舎

回答

すべて重要であると考える

市民税負担がない様に

30～40年後を見据えた設計

市職員の働きやすい設計の庁舎

子育て世代が利用しやすいレイアウトやデザイン

災害時の避難所として十分な機能

HuaweiやLine等、外国の通信システムを使わずに個人情報をきちんと守れる庁
舎

白石区役所を参考

イートインスペース等があると良いと思います

職員が働きやすい職場にしてあげてください

江別レンガを多く使用し江別のシンボルへ

広い敷地を生かしたシンボリックな庁舎

デザインとかに予算をかけずシンプルで環境に配慮した低コスト性のある建物

石狩市役所の様に吹き抜けがあると明るく、階段にカロリー消費を付けていたか
ら楽しく階段を利用できた

社員食堂が欲しいです

主要窓口の増設

新庁舎はバリアフリーに、とても良い事です

無駄な所にお金をかけずに、市民もですが、庁舎で働く方も仕事がしやすい職場に
して欲しいです

認可保育園やプール、テニスコート等が一緒にできてもいいのでは

問７－４．【その他意見】
　仮に新しい庁舎を建てる場合、どのような考え方の庁舎にするべきだと思いますか。（問７-３の回答者が対象）
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番号 性別 年齢 地区

33 女性 40～49歳 江別地区

34 男性 60～69歳 野幌地区

35 女性 30～39歳 大麻・文京台地区

36 女性 30～39歳 江別地区

37 女性 60～69歳 江別地区

38 女性 50～59歳 大麻・文京台地区

39 女性 60～69歳 野幌地区

40 女性 60～69歳 野幌地区

41 男性 70歳以上 江別地区

42 男性 30～39歳 大麻・文京台地区

43 女性 60～69歳 野幌地区

文化施設としての「市民会館」は合築とせず別途検討を進めるとのことですが、情
報図書館の近く、又はJRに直結する場所が望ましい（用地取得が難しいとは思い
ますが、ホテルリボーン野幌の隣。出先機関である法務局等は新庁舎に加えてほし
い。複合施設として、若干の飲食店、特産品等をPR/購入できる商業施設も必要と
思う。

窓口にある程度の広さを確保し、隣同士のプライバシーに配慮がされた庁舎

税金アップに繋がらない庁舎

オブジェや取り澄ましたレイアウト等は一切やめてほしい。しかし、江別の基幹産業
であったレンガ、歴史でもある屯田兵村、平和宣言都市、陶芸、新小麦農業、牛、
馬、こういったものはぜひ、リスペクトして取り入れて欲しい

あらゆる災害時でも対策の判断、指示、関係庁（他町村、道、国）に連絡、協力依頼
（非常用、電源、電波、水源）ができるシステム

このアンケートを見ているとあきれる。市庁舎の件と同じに優秀な人員の採用を望
む。

庁舎の魅力や防災機能を高めるためには、市民の日常利用促進や屋外休館の広場
や公園的な整備が必要だと考えます。EBRIは屋外空間を活かせば成功できたは
ず・・・

コロナ禍なので、通路等広く開放感を感じられる様にして欲しい

建物が広くなり、老年の方や新しく入る学生、障がい者等の手続きや移動にあまり
迷わずスムーズに行ける様に、案内係の方や案内板を多く配置したり、分かりやす
い位置を示してくれる様な親切な庁舎にして欲しい。売店も付けるのなら、色々目
玉の商品を置いて江別らしさをアピールして休憩場所も作って欲しい

安く、分かりやすい、それ以外に必要な事があるとは思えない

回答

肺疾患や化学物質過敏症の市民も利用しやすい空気の綺麗な庁舎
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